



TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Ihnen vom Hinschied von

Alt-Stadtrat Wilfried Meier

1943 – 2017

Kenntnis zu geben. Er ist plötzlich und unerwartet verstorben. Wilfried Meier war von 1991 bis 1998 im Gemeinderat, danach wechselte er in die Exekutive. Sein Engagement im Stadtrat, in diversen Verbänden, Kommissionen, Arbeitsgruppen und der Primarschulpflege waren beispielhaft. Seine vielfältigen Fähigkeiten kamen der Stadt Bülach auf verschiedenste Weise zu Gute.

Wilfried Meier war oft ein weiser Brückenbauer zwischen verschiedenen politischen Ansichten. Die Sache stand für ihn stets im Mittelpunkt. Wilfried Meier und sein uneigennütziges Engagement für unsere Stadt werden uns in bester Erinnerung bleiben.

Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Stadtrat Bülach

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 31. Januar 2017, um 14.30 Uhr, in der Reformierten Kirche Bülach statt.